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Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover 

 
Umsetzung des Rahmenhygieneplans an Schulen 
 
In der Corona-Pandemie werden an die Schulen in unserem Stadtbezirk sehr große 
Herausforderungen gestellt. Dabei bietet der Rahmenhygieneplan, der vom 
Kultusministerium für alle Schulen erstellt wurde, Hilfe und Orientierung. Den 
Kommunen als Schulträger kommt die Aufgabe der Umsetzung zu. Dies betrifft auch 
den Bereich der Lüftung der Räume.   
 
Die SPD – Fraktion fragt die Verwaltung: 

 
1. Wie ist der Sachstand der Umsetzung des Rahmenhygieneplans an allen 

Schulen im Stadtbezirk, wo gibt es aktuell welche Probleme? Findet an allen 
Schulen im Stadtbezirk eine ausreichende Belüftung gem. den Anforderungen 
im des Rahmenhygieneplans statt? (Bitte für jede Schule beide Informationen 
tabellarisch darstellen) 
 

2. Welche Bedarfsmeldungen darüber hinaus sind von den Schulen im 
Zusammenhang mit dem Umgang mit der Corona-Pandemie bei der Verwaltung 
eingegangen und konnten allen bestehenden Bedürfnissen inzwischen 
ausreichend Rechnung getragen werden? Welchen nicht? 

 
3. Sind aus Sicht des Schulträgers alle Schulen auf den Beginn der kalten 

Jahreszeit ausreichend vorbereitet bzw. welche Maßnahmen sind noch 
zusätzlich geplant bzw. aus Sicht der Verwaltung erforderlich? 
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